

Le Venezuela condamne la résolution du Parlement européen sur les violences survenues en février



Caracas, 22 décembre (RHC-EFE-PL) Le gouvernement vénézuélien a condamné la résolution du Parlement Européen sur les violences qui ont eu lieu au Venezuela en février dernier.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères signale dans un communiqué que ce document porte atteinte à la souveraineté nationale et dénigre les institutions démocratiques de ce pays sud-américain.

Le gouvernement vénézuélien a également critiqué les déclarations de la haute représentante de l'Union Européenne, Federica Mogherini, qu'il a qualifié d'insolentes.

Le communiqué ajoute que ces prises de position ne représentent absolument pas l'opinion des peuples européens, qui sont historiquement liés au Venezuela.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères précise que ces déclarations, en plus d'être profondément irrespectueuses, vont à l'encontre de la reconnaissance par de nombreux organismes internationaux du développement atteint par le Venezuela, une reconnaissance qui s'est exprimée par de nombreux votes favorables dans des instances internationales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41712-le-venezuela-condamne-la-resolution-du-parlement-europeen-sur-les-violences-survenues-en-fevrier>



Radio Habana Cuba